

## SALIES AU COEUR



Chères Salisiennes, chers Salisiens,

Tout d'abord, nous souhaitons saluer la mémoire de Bernard Bénêteau qui a œuvré pour notre ville aussi bien au sein d'associations qu'en tant qu' élu. Il a su impulser une vraie politique d'environnement pour Salies. Nous garderons en mémoire son engagement et son dévouement pour notre cité. Nous apportons tout notre soutien à sa famille et ses proches.

La signature du projet France Thermes et l'aboutissement des travaux de rénovation du groupe scolaire La Fontaine nous permettent de saluer une nouvelle fois le travail et l'investissement de la précédente majorité portée par Claude Serres Cousiné et Françoise Lavielle.

La dynamique d'une ville est étroitement liée à ses dirigeants et à leur cohésion. Nous regrettons aujourd'hui les doutes au sein de la majorité. Les conséquences pourraient être une absence de vision, un manque d'ambition, des freins au développement de la ville à l'heure où France Thermes arrive.

Où en est-on de l'information promise aux Salisiens concernant la protection des biens et personnes liés aux inondations ?

Où en est-on des prises de positions concernant les incivilités et la propreté ?

Où en est-on sur la gestion de l'environnement ? (Seulement 3 commissions municipales en 1 an et demi)

Que se passe-t-il au niveau de l'action sociale ? (Une seule commission municipale en 1 an et demi)

Nous espérons que les 4 années restantes ne seront pas à l'image de ce début de mandat.

La période de crise sanitaire aurait été propice à définir un plan d'action pour les 4 années restantes. Elle aurait été aussi propice pour les élus de la majorité à vous rencontrer, à échanger, à être proche de chacun d'entre vous, que vous soyez habitants, artisans, commerçants, ou membres du milieu associatif.

**Nous constatons que ça n'a pas été le cas. Un rendez-vous manqué...**

Nous sommes des élus d'opposition présents et attentifs, vous avez déjà été nombreux(ses) à nous solliciter et nous continuerons à vous écouter, vous conseiller, vous représenter.

#5voix

Mail : saliesaucoeur@laposte.net - Facebook : salies au cœur

## ENSEMBLE POUR DEMAIN - AMASSAS PER DOMAN



Après 18 mois d'exercice et 10 séances de conseil municipal, nous pouvons faire un premier bilan (en 2200 caractères imposés) des actions que Nicolas Bénégui et Ensemble pour demain - Amassas per doman mènent au sein de ce conseil. Nous y avons ainsi soumis 27 questions écrites sur des sujets chers aux Salisiens :

**L'ENVIRONNEMENT** : l'utilisation des produits phytopharmaceutiques, la 5G, le développement durable, l'alimentation biologique au sein des établissements municipaux, l'Atlas de la Biodiversité Communale, un projet « eau-responsable » communal, la gestion différenciée des espaces publics, l'entretien des voies communales, les nouveaux compteurs de gaz « Prématuré, on n'est pas au courant ». Pourtant on nous invite à « nous tenir au jus ! ».

**LA JEUNESSE** : Conseil Municipal des Jeunes CMJ

**LE CADRE DE VIE** : le code de la route (vitesse, camions, adaptation aux handicapés.e.s, zone de rencontre bafouée et appelée à muer en zone 30 « pour protéger Monsieur le Maire »)

**L'ÉCONOMIE** : le dossier France Thermes - bouclé et qui va susciter toute notre attention

**LA POLITIQUE CULTURELLE** : l'absence de vision dans ce domaine, la vie associative et ses subventions infantilissantes, la promotion de la langue béarnaise

**LA DÉMOCRATIE** : la charte égalité homme-femme : « Pas envie d'engager la commune », le budget participatif, le local de rencontre citoyenne, la publicité des débats du conseil municipal, le bilan de la 1ère année de mandature, le travail mené par les commissions municipales (1 seule réunion de la commission SOCIAL en 18 mois ...)

« Quand ce n'est pas obligatoire, on ne fait pas ! ». Les réponses sont à la hauteur des actions menées : rien de tangible ou de mesurable. Il est urgent d'attendre. « On va y réfléchir ! ». Pour le budget, « On ne va pas se déplumer la première année. On est élu pour 6 ans, on a un programme pour 6 ans » À suivre donc ...

D'autres sujets retiennent toute notre attention et notre mobilisation : l'assainissement, l'eau potable, les inondations et expliquent notre présence active au sein des syndicats en charge (SIGOM, SIAEP).

En aténer, que'vs desiram bonas hêstas de cap d'an, un temps de solidarité et de partage cher à nos valeurs.

## TOUS POUR SALIES



En place depuis quinze mois, l'équipe de la majorité municipale est tous les jours aux côtés des services techniques et administratifs, à pied d'œuvre pour rendre Salies plus sûre, plus belle, plus vivante.

Nombre de projets ont abouti ou sont en passe de l'être à l'instar du réaménagement complet de la place du Temple qui offre désormais un accès plus sécurisé aux élèves à l'école. Le conseil municipal des jeunes est sur les rails depuis le début de l'été. Les négociations avec France Thermes ont connu une conclusion heureuse au mois de septembre et constituent aujourd'hui une première étape au développement touristique et thermal de la commune.

Citons également l'action sociale avec l'assainissement et la pérennisation des moyens consacrés au CCAS ou encore la mise en place d'une journée jeunesse et d'une consultation citoyenne associée, le déploiement de dispositifs de sécurité, les travaux de voirie qui se poursuivent dans le cadre d'un calendrier pluriannuel, ...

Les mois qui viennent connaîtront l'adoption du nouveau Plan local d'urbanisme, celui d'un Plan de prévention du risque inondation et la constitution d'un Plan communal de sauvegarde. La mobilité sera aussi au cœur des actions municipales, qui prévoient la modernisation et l'extension du parking Graner, la création d'une aire de stationnement supplémentaire – pensées dans un souci d'aménagement durable - mais également l'installation d'équipements cyclistes. Le Jardin public fera l'objet d'un réaménagement important avec un accès facilité aux personnes à mobilité réduite. Entre autres projets.

Les nombreux messages de soutien de nos administrés et des visiteurs nous motivent chaque jour à poursuivre nos efforts pour que Salies soit durablement reconnue comme **UNE VILLE DU BIEN ÊTRE ET DU BON VIVRE !**

### L'APPLICATION PANNEAU POCKET AU SERVICE DES HABITANTS DE SALIES-DE-BÉARN

La mairie de Salies-de-Béarn met à disposition un nouveau service d'information et d'ALERTE EN TEMPS REEL.

Simple et efficace, l'application Panneau Pocket permet de prévenir instantanément les citoyens à chaque alerte et information de la Mairie, par le biais d'une notification sur les smartphones et les tablettes.

Pas besoin de communiquer son numéro de téléphone ou son adresse mail, un simple téléchargement sur votre téléphone portable suffit.

Alertes climatiques, coupures de réseau et travaux imprévus, conseils municipaux, offres publiques d'emploi ... depuis chez vous ou en déplacement, au travail ou en congés, soyez avertis en temps réel par le biais d'une seule interface.

